## No faltará el agua a partir de esta tarde; reparan tubería rota

Esta mañana se entrevistó con el alcalde de La Habana, Sr. Justo Luis Pozo, el administrador del Acueducto de Albear, Sr. Pedro Ayón, quien le informó de los desperfectos ocasionados anoche en la tubería maestra de 42 pulgadas que cruza por las calles de Nueva

del Pilar y Clavel, paralizando el servicio en importantes zonas habaneras.

Dijo Ayón que el servicio de agua estaría restablecido al me diodía de hoy, gracias a la previsión que ha tenido la actual administración, de contar en sus depósitos con todo el material necesario para hacer reparaciones de urgencia.

